



Moderne und Romantik

Remseck/Ludwigsburg Eigentlich war alles bereitet für eine gelungene Strandparty: Das Bier war gekühlt, die Plastikpalmen aufgeblasen, die Sonnenschirme aufgespannt und die Blumenketten verteilt. Alles getreu dem Motto "Neckaribik". Nur das Wetter wollte am Samstagabend bei der ersten Silent Disco am Remsecker Neckarstrand nicht so recht in Karibik-Stimmung kommen. Und so holten sich nur einige Unverzagte ihre Kopfhörer am Eingang ab, um die Musik der verschiedenen DJs hören zu können. Statt im Sand zu tanzen wurde eher im Liegestuhl oder im Sitzsack relaxed. Gefallen hat's offenbar trotzdem.

Noch ein ganzes Stück kälter wurde es am Sonntag im Schlosshof in Ludwigsburg, als dort die Schneekönigin den Laufsteg betrat. Doch war der Eisnebel, der die Modenschau der Kostümakademie begleitete, nur aus der Maschine. Im Rahmen des Schlosserlebnistages führten die Teilnehmer der Akademie ihre selbst entworfenen Kleider aus der Zeit der Romantik im Residenzschloss vor. Zum Walzer mussten keine Kopfhörer aufgesetzt werden, es wurde live musiziert. Die Kostüme sind auch nach dem Schlosserlebnistag noch zu sehen. Die Ausstellung dauert bis zum kommenden Freitag. (jui) Foto: Factum/Granville, Bach